

Pfarrerkabarett

20. Mai 2022

Beste Unterhaltung trifft Zeitgeist:

Lügenmesse



Das **Babenhäuser Pfarrer(!)-Kabarett** präsentierte in der Dieburger Römerhalle mit reichlich Ironie, Sarkasmus und Augenzwinkern sein aktuelles Bühnenprogramm. Auf die Schippe genommen wurden Verschwörungstheoretiker, Fake-News und alles was dazu gehört. Dass die Pfarrer Humor haben, war bereits von ihrem Auftritt vor 11 Jahren zugunsten der Gründung des #weltladendieburg in Dieburg bekannt. Aber frisch erholt, nach eingelegter Pause und mit neuem Programm, brachten die beiden am Freitag das beinahe ausverkaufte Haus zum Toben. Hessische Mundart, passende Gags gepaart mit einer guten Portion Tiefgang fanden Anklang beim Publikum.

Der Erlös der Veranstaltung kommt der Ukrainehilfe der Kreiskliniken Darmstadt-Dieburg zugute!



Gertrud bedankt sich bei den beiden für den gelungenen Abend. **Vielen Dank!**